

L'Alcora lanza un taller y una exposición sobre igualdad - Mediterráneo - 02/11/2020

EN LOS INSTITUTOS

L'Alcora lanza un taller y una exposición sobre igualdad

|| JAVIER NOMDEDEU
L'ALCORÀ

La Fundación Isonomia de la Universitat Jaume I de Castelló, en colaboración con el Ayuntamiento de L'Alcora, organiza la exposición *#SenseEtiquetes* y el taller *on-line Feminismo, ¿qué ganamos los hombres? Taller sobre otras masculinidades*, impartido por Agustín Navalón y dirigido a estudiantes.

La muestra, en dos institutos del municipio, el Ximén d'Urrea y l'Alcalatén, expone fotografías de diferentes mujeres y hombres en ámbitos profesionales que la sociedad ha relacionado exclusivamente con el sexo opuesto, acompañadas de ilustraciones en tono humorístico que pretenden visibilizar a las mujeres y hombres en ámbitos laborales diversos y ayudar a erradicar estereotipos sexistas.

El alcalde, Samuel Falomir, acudió a ver la exposición junto a la concejala de Políticas Inclusivas, Tica Pons, y la de Educación, Vanessa Pérez. ≡
